

Der Evangelische Religionskurs in der Q2 (Schüler, die nächstes Jahr Abitur machen) hat sich mit dem Thema „Eschatologie“ befasst.

Hier geht es um die Frage, wie wir uns als Christen zukünftig sehen: Wie wollen wir uns als Gemeinschaft der Christen weiterentwickeln, wie kann Kirche zukunftsfähig sein?

Dazu haben sich die Schülerinnen und Schüler mit einem Fachtext eines Theologen zu einem speziellen Themenbereich der Eschatologie auseinandergesetzt und dazu ein thematisch und dramaturgisch selbstentwickeltes Stop-Motion-Video gedreht.

Viel Spaß beim Anschauen!

Christiane Schüermann